

# PERS

## Peringati Hari Bhayangkara ke-77, Adakan Semarak Olahraga, Kapolres Simalungun: Perkuat sinergitas TNI-POLRI dan Pemerintah

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.PERS.CO.ID](http://SIMALUNGUN.PERS.CO.ID)

Jun 27, 2023 - 19:00



*Keterangan Photo : Istimewa*

SIMALUNGUN- Dalam rangkaian memperingati Hari Bhayangkara ke-77, sekaligus memperingati HUT ke-73, Komando Daerah Militer I / Bukit Barisan dilaksanakan kegiatan "Semarak Olahraga Bhayangkara".

Informasi terkait kegiatan itu, mengusung tema : "Sinergitas Untuk Negeri", bertempat di Lapangan Olahraga, Koramil Type-A, eks Makodim 0207/S, Jalan

Asahan, Kilometer 4,5, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Selasa (27/2023), sekira pukul 07.30 WIB.



Sementara, Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., memimpin kegiatan itu dan mengatakan, peringatan Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 ini mengusung thema, "Polri Presisi Untuk Negeri, Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju".

Kegiatan "Semarak Olahraga Bhayangkara" ini tampak dihadiri sejumlah pejabat Pemerintahan Daerah Simalungun, tokoh masyarakat, personel Polres Simalungun dan personel Polres Pematang Siantar.

Selain itu, kegiatan diikuti personel Kodim 0207/Simalungun, personel Batalyon 122/TS, personel Brimob Kompi 2 Yon B, personel Sat Pol-PP Pemkab Simalungun dan Dishub Pemkab Simalungun serta Dinas Kesehatan Pemkab Simalungun.

Bupati Simalungun Radiapoh Sinaga diwakili Wakil Bupati Simalungun H. Zonni Waldy menghadiri kegiatan "Semarak Olahraga Bhayangkara" dan menyampaikan kata sambutannya, diikuti penyampaian kata sambutan Kapolres Simalungun.



Kemudian, melaksanakan kegiatan, olahraga aerobik, sarapan pagi, pembagian lucky draw, doorstep interview pers dan survey kebersihan bersama dilanjutkan dengan sesi photo bersama, dalam situasi dan kondisi aman serta tertib.

Terpisah, Kapolres Simalungun, AKBP Ronald F. C. Sipayung menyampaikan, kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polri, menguatkan sinergitas Polri, TNI dan Pemerintah Daerah perihal ketahanan, keamanan dan ketertiban.

Selanjutnya, kegiatan ini juga bertujuan untuk membangun kebersamaan serta menghargai jasa para anggota Polri yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia.

Hal ini, sesuai arahan Bapak Presiden Republik Indonesia Ir Joko Widodo perihal Solidaritas TNI-POLRI bersama Pemerintah Daerah harus tetap terjaga dan Presiden RI juga mengajak seluruh komponen Bangsa agar selalu mengedepankan persatuan.

Dengan meningkatkan sinergitas, demi menjaga keutuhan NKRI tercinta ini dan salah satu semboyan yang harus kita tegakkan adalah Satya Haprabu atau Setia Kepada Negara dan Pimpinannya.



Oleh sebab itu, kepada kita, (TNI - Polri ; red) diamanahkan untuk menjadi satu kesatuan dalam hal, pemeliharaan dan mempertahankan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Seterusnya, TNI-POLRI bersatu padu menjaga dan mempertahankan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia dengan menyatukan persamaan tujuan, yakni terciptanya kedamaian tetap loyalitas kepada rakyat serta Pemerintah.

Tentunya, patut mensyukuri bahwa TNI-POLRI masih dipercaya penuh sebagai Pilar Bangsa dan Negara Republik Indonesia tercinta ini. Sebagai salah lembaga negara, TNI-POLRI tetap eksis dan konsisten menunjukkan kesetiaan.

Kegiatan ini penuh keakraban, sehingga kita selalu menjalin hubungan yang erat dengan menciptakan suasana aman, nyaman dan damai di tengah-tengah kehidupan bermasyarakat.

Harapan bersama, menghindari gesekan antara prajurit TNI-POLRI di manapun berada, sebab hal itu berdampak pada penurunan / menorehkan, citra institusi yang kita banggakan.

Di era globalisasi ini, kita menghimbau agar meminimalisir penggunaan aplikasi terkait media sosial dan memaksimalkan pengawasan terhadap keluarga agar tidak menjadi polemik yang viral di kalangan masyarakat.



Kemudian untuk meningkatkan terus kondusifitas Kamtibmas diwilayah kita jelang Pilpres dan Pilkada, mari kita menjaga netralitas, sebab Tugas utama TNI-POLRI adalah mengamankan pelaksanaan Pemilu.

Selain itu, yang perlu diwaspadai jelang Pemilu kerap muncul Politik Identitas berhubungan dengan Media Sosial yang memicu kerusuhan dan tak kalah pentingnya, titik rawan konflik harus diantisipasi dengan Baik.

Melalui kegiatan Olahraga bersama ini, kiranya kita dapat memantapkan kualitas pengabdian kita kepada Negara dan juga sebagai momentum memelihara Persatuan dan Kesatuan antara TNI-POLRI.

Dengan demikian, mampu mencapai Sinergitas yang Positif dalam rangka menjalin Kerjasama demi lancarnya pelaksanaan tugas di Lapangan.

Selanjutnya, secara pribadi saya menyampaikan ajakan, agar kita dapat terus mempererat Silaturahmi, Kekompakan, Kerjasama dan Sinergitas. Sehingga kita dapat menjaga Kekondusifitas Kabupaten Simalungun dan Kota Pematang Siantar.

(rel ; Humas Polres Simalungun)